



Une belle lancée pour les activités associatives et festives

Lévis-Saint-Nom a démarré ses activités associatives, culturelles, sportives et festives avec une belle lancée en septembre !



La Récré vous remercie, cette année encore, pour toutes les commandes de sapins.

Cette 1^{ère} soirée de Noël de La Récré nous a permis de partager tous ensemble un moment très agréable en cette période de fêtes.

Retrouvez nos prochains événements dans l'Agenda des associations page 12 .



TSY - Trail des Sources

de l'Yvette

✓ 3^e édition du Trail des Sources de l'Yvette a tenu ses promesses. Nos amis trailers, marcheurs nordiques et randonneurs avaient répondu au rendez-vous, avec 450 participants. La météo a été parfaite. Des conditions idéales pour découvrir les 3 parcours de l'édition 2022.

Un parcours inédit et original, la Petite trotte des TSY'ers, long de 47 km et plus de 2200m de dénivelé positif était proposé aux plus aventureux. Il a ravi les équipes de 2 ou 3 trailers qui s'y sont frottées, avec un départ très matinal à 4h30 !

Plus de 80 bénévoles motivés ont contribué à la réussite de l'événement.

Le TSY poursuit sa belle aventure et souhaite devenir un trail Nature de référence dans la vallée de Chevreuse. Nous vous donnons tous rendez-vous pour la 4^e édition le 24 septembre 2023. ●



Vous avez trouvé lors du Forum des associations du samedi 3 septembre les activités sportives, culturelles et solidaires que vous préférez.

Le samedi suivant le 10 septembre, la Fête du village a dû s'adapter à la météo pluvieuse pour partager ensemble tours de poney, escalade, BMX freestyle, pétanque, maquillage et tatouages, breakdance, dessins, courses sur la pumptrack, peinture, Viet-vo-dao, et s'est finie sous le soleil avec de la danse country, une aubade de l'Harmonie et une soirée barbecue au rythme de la musique.

Merci à toutes les associations qui ont concouru à étoffer l'offre de cette journée, aux bénévoles qui ont assuré les activités malgré la pluie et au public de s'être déplacé pour partager un bon moment.

Le dimanche 18 septembre, le Conseil municipal, les Associations EOL

(Eclats d'Orgue à Lévis) et AMICALE ainsi que quelques Lévisiens passionnés d'histoire vous ont proposé un après-midi sympathique et enrichissant à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine.

La visite de l'Eglise est toujours l'occasion d'entendre quelques anecdotes lévisiennes et quelques très bonnes notes de musiques ! Et cette année, de manière exceptionnelle, une exposition commentée sur la scolarité aux XIX et XX^{es} siècles a permis d'en savoir plus sur le quotidien des petits Lévisiens de cette époque et de visiter la Mairie-école de Lévis.

Enfin, l'Association du TSY et ses 80 bénévoles ont organisé un magnifique Trail des Sources de l'Yvette le 25 septembre en accueillant 450 participants sur plusieurs parcours de 10 à 47 kilomètres.

Bravo à eux ! ●